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Занесённый сугробами Киржач – одна из основных 
тем в разговорах горожан. И, конечно, больше всего вни-
мания при разговоре с заместителем главы администра-
ции г. Киржача по вопросам жизнеобеспечения М. Н. 
Мошковой мы уделили именно этому. Однако рассказа-
ла Марина Николаевна и о других событиях – таких как 
участие в госпрограммах и благоустройство города.

– Начнём с самой, пожалуй, актуальной темы этой 
зимы. В городе, как и везде, явные проблемы со снегом, 
много нареканий со стороны жителей. Как обстоят дела 
с расчисткой?

– Начну с того, что объём снежного покрова огромен. 
Сейчас его уровень, по информации Гидромета, превышает 
среднестатистические значения на 161 % – мы специально 
запрашивали справку. Поэтому справиться с проблемой ма-
хом невозможно – хотелось бы, чтобы жители это понимали. 
Однако администрация города прилагает все возможные уси-
лия для уборки и расчистки как дорог, так и частного сектора.

Мы ежедневно мониторим ситуацию; силами МКУ «Управ-
ление городским хозяйством» осуществляется расчистка 
территорий общего пользования, тротуаров и дорог. Управ-
ляющие компании обеспечивают расчистку придомовых 
территорий; у них составлен график уборки придомовых 
территорий, трудятся ежедневно. К сожалению, техники не 
хватает, она ломается, поэтому привлекаем силы различных 
организаций. Грейдерами нам помогает МП «Полигон». МУП 
«Водоканал» предоставляет трактора и роторную технику для 
перекидки снега.

Сейчас складывается ситуация, что частный сектор трак-
торами расчистить просто невозможно – только грейдерами, 
которые постоянно ломаются. Но работы всё равно продол-
жаются; если не пройдут новые сильные снегопады, к середи-
не следующей недели они должны быть полностью заверше-
ны (интервью у М. Н. Мошковой мы брали на прошлой неделе. 
– Прим. ред.).

В этом году мы также столкнулись с проблемой огромного 
количества снега и наледи на крышах жилищно-коммуналь-
ных объектов. Городская администрация работает в тесном 
контакте с УК – мы следим, чтобы лик-
видировали наледи и сосульки на кры-
шах зданий, производили сброс снега 
с крыш. К сожалению, не всегда есть 
возможность это сделать качественно 
по различным причинам – где-то нет 
возможности подъехать вышке, где-то 
стоит частный автотранспорт, мешаю-
щий полноценной расчистке кровель-
ных покрытий.

– А как администрация решает 
вопрос с собственниками предпри-
ятий и организаций, которые не же-
лают убирать снег на прилегающих 
территориях? Предпринимаются ли 
к ним какие-то меры воздействия?

– Да, меры предпринимаются. 
Мы разослали всем уведомления о 
расчистке территорий вблизи торго-
вых объектов и т. п. Кто-то к нам при-
слушивается, но, в основном, не идут 
навстречу. В связи с этим каждый день 
мы составляем по протоколу, и затем 
районная административная комиссия 

будет привлекать этих собственников к административной 
ответственности. Если снег не будет убран – будем состав-
лять протоколы повторно, поскольку собственники должны 
обеспечить уборку территорий в пределах 10 метров от гра-
ниц объекта либо земельного участка.

– С расчисткой понятно. Расскажите, пожалуйста, про 
отопительный сезон.

– Отопительный сезон проходит без сбоев и серьёзных 
аварий. Было несколько утечек, которые оперативно устра-
нялись, но от киржачан жалоб не поступало. А в связи с не-
давним обрушением крыши котельной в Муроме – к слову о 
снеге, – усилена работа с ООО «Владимиртеплогаз»; на про-
шлой неделе мы осуществили проверку всех котельных отно-
сительно состояния кровельного покрытия, опасений в этом 
направлении нет.

– С началом оттепели на дорогах из-под снега начали 
вытаивать ямы. Город готов к проведению срочных до-
рожных ремонтов?

– Да. Если выбоина окажется не соответствующей норма-
тивам, будем заделывать её холодным литым асфальтом. До-
роги обслуживает ДРСУ, и текущий ремонт заложен в догово-
ре обслуживания.

– На какой стадии находится программа «Чистая вода»?
– В прошлом году проект завершить не успели – сейчас он 

находится на стадии готовности 95 %. Напомню – это строи-
тельство водопровода от станции 2-го подъёма до ул. Рыжен-
кова. Осталось устранить мелкие недоделки и осуществить 
мероприятия по благоустройству и пуско-наладке. На поза-
прошлой неделе состоялось совещание, на котором обсуди-
ли завершение проекта – он должен быть закрыт до 1 апреля 
этого года.

– В этом году планируется участие в госпрограммах?
– По программе «Энергосбережение и повышение энерге-

тической эффективности на период до 2025 года» нами гото-
вится заявка на субсидию по строительству блочно-модуль-
ной котельной на ул. Томаровича. Продолжается реализация 
проектов «Переселение граждан из ветхого и аварийного жи-
лищного фонда», «Комфортная городская среда». Возможно, 
появятся ещё какие-то программы.

– Расскажите, пожалуйста, о работах по благоустрой-
ству.

– В минувшем году киржачане проголосовали за то, чтобы 
по программе «Формирование комфортной городской сре-
ды» был благоустроен сквер Ленина в мкр. шёлкового ком-
бината. На данный момент заключён договор с подрядчиком, 
при наступлении благоприятных погодных условий он присту-
пит к работам.

Что касается придомовых территорий, то в 2021 году с услови-
ем оплаты по программе 2022-го были благоустроены дворы по 
адресам: ул. Калинина, д. 64 (мкр. Красный Октябрь) и ул. Десант-
ников, д. 11. А в этом году и оплата, и благоустройство пройдут 
по адресам: ул. Калинина, д. 66 и д. 66-а (мкр. Красный Октябрь).

– Кстати, в Интернете прошла информация, что в 2023 
году будет благоустроена центральная площадь, приво-
дились даже примеры дизайн-проекта. Что расскажете 
об этом?

– Некоторое время назад у нас проходил сбор предложе-
ний и пожеланий относительно территории для благоустрой-
ства. Два объекта, получившие больше всего голосов, будут 
бороться за участие в проекте «Формирование комфортной 
городской среды». Состоялось заседание комиссии по под-

счёту голосов, и лидером оказалась центральная площадь. На 
втором месте шла детская площадка в мкр. КИЗ. Третьим стал 
объект, находящийся в мкр. Красный Октябрь – территория в 
районе дд. 11, 13, 15 по Октябрьской улице (мкр. Красный 
Октябрь). Поскольку площадь там позволяет, можно будет 
обустроить и спортивную площадку, и детскую площадку для 
разных возрастных категорий.

Но центральная площадь снимается с участия – она нахо-
дится на территории охранной зоны Свято-Благовещенского 
монастыря, являющегося объектом культурного наследия, и 
для проведения мероприятий по реконструкции необходимо 
разработать серьёзный проект, пройти его историко-культур-
ную экспертизу и получить разрешение областной инспекции 
по охране культурного наследия на его реализацию. В этом 
году мы просто не успеем это сделать. Поэтому участвовать 
в голосовании будут объекты, получившие второе и третье 
места. Реконструкция центральной площади откладывается.

Как бы то ни было, голосование по определению победите-
ля для участия в программе «Формирование комфортной го-
родской среды» пройдёт с 14 апреля по 30 мая – приглашаем 
всех киржачан!

Беседу вела А. СТАРУН.

НА СНИМКАХ: уборка снега; строительство дома в мкр. 
шёлкового комбината.

Фото автора и предоставлены УК «Наш дом».

15 февраля - 
День воинов-интернационалистов 

Обращение врио губернатора А. А. Авдеева 
Уважаемые жители Владимирской области!

15 февраля отмечается День памяти о россиянах, ис-
полнявших служебный долг за пределами Отечества. 
Среди них немало жителей и нашего региона. Они обе-
спечивали мир и спокойствие в других государствах, тем 
самым защищая интересы родной страны.

Воины-интернационалисты сражались в Афганистане, 
Корее и Вьетнаме, Сирии и Египте, Мозамбике, Анголе и 
других странах. Они тушили горячие точки в республиках 
бывшего СССР, были в составе миротворческого контин-
гента в Югославии, Абхазии, Южной Осетии, Приднестро-
вье. Наши специалисты помогали и помогают местным 
вооружённым силам в борьбе с терроризмом, а воен-
ная полиция поддерживает порядок в городах, охраня-
ет госпитали, обеспечивает безопасное прохождение 
гуманитарных конвоев. Низкий поклон нашим солдатам 
и офицерам! Вечная слава их товарищам, заслонившим 
собой от ножа и пули беззащитных детей, женщин и ста-
риков, поставивших заслон преступным группировкам, 
набиравшим силы, чтобы разрушить в том числе и нашу 
страну.

Совсем недавно по официальному обращению пре-
зидента Казахстана российские миротворцы помогли 
оперативно стабилизировать ситуацию в дружественном 
государстве, предотвратить рост числа жертв среди на-
селения. Эта ситуация ещё раз показала высокий уро-
вень подготовки наших военнослужащих, понимание ими 
значимости выполняемых задач. Они – наша гордость, 
достойные продолжатели традиций поколения победите-
лей. Некоторые ветераны боевых действий по-прежнему 
в строю – передают опыт новому поколению офицеров, 
занимаются патриотическим воспитанием молодёжи. 

Уважаемые воины-интернационалисты! Желаю вам 
крепкого здоровья, счастья и благополучия. Пусть близ-
кие люди всегда будут рядом, пусть в ваших домах царит 
взаимопонимание и уют. Пусть крепнут товарищество и 
дружба с сослуживцами. И пусть наши с вами дети и вну-
ки никогда не узнают, что такое война. 

Врио губернатора области А. А. АВДЕЕВ. 
* * *

Уважаемые воины-интернационалисты, участники бо-
евых действий в Афганистане, ветераны локальных кон-
фликтов, военнослужащие, жители Киржачского района!

15 февраля 1989 года был завершен вывод советских 
войск из Афганистана. С тех пор эта дата отмечается, как 
День памяти воинов-интернационалистов.

Долгих десять лет советские солдаты и офицеры при-
нимали участие в боевых действиях на афганской земле, 
защищая рубежи своей Родины и отстаивая ее внешне-
политические интересы. Среди тысяч воинов, прошед-
ших дорогами афганской войны, были и наши земляки.

В этот день хочется выразить огромное уважение тем, 
кто, находясь в «горячих точках», добросовестно испол-
нял свой воинский долг и оставался верным присяге до 
конца. Самоотверженность, с которой наши парни при-
нимали участие в урегулировании вооружённых конфлик-
тов, доказала, что они достойны героизма отцов и дедов, 
победивших фашизм в годы Великой Отечественной 
войны.

Мы разделяем всю боль утраты с теми, кто потерял на 
этой войне своих родных и близких, своих мужей и детей, 
а также отдаём дань уважения всем участникам тех собы-
тий.

Желаем воинам-интернационалистам, ветеранам всех 
войн, их родным и близким счастья, крепкого здоровья, 
благополучия и мирного неба над головой!
Глава Киржачского района                А. Н. ДОБРОХОТОВ.
Глава администрации 
Киржачского района                                      И. Н. БУКАЛОВ.

БЕЛЫЕ ДОРОГИ, БЕЛЫЕ ДОМА – ЗИМА…



В последнее время внезапно в поле зрения СМИ по-
явилась проблема, поднятая в соцсетях. Она касается 
состояния двух домов, расположенных на территории 
воинской части, которую киржачане называют «Кир-
жач-412» и «28-й километр». Подняли проблему жильцы 
этих двух домов, оказавшиеся заложниками ситуации: 
состояние их МКД ужасное, ремонта они не видели мно-
го лет, крыши протекают, с них свисают огромные со-
сульки, снег во дворах не чистится – а решать проблему 
никто не берется. Последней каплей для жителей стал 
произошедший в одной из квартир пожар, возникший 
из-за неисправности электропроводки.

Комментарии по поводу сложившейся ситуации пред-
ставителям СМИ 10 февраля дал глава администрации 
Киржачского района Илья Букалов.

- На прошлой неделе, в пятницу (4 февраля. 
– Примеч. редакции), на мою страницу в соц-
сетях обратились жители одного из этих домов, 
- рассказал Илья Николаевич, - и описали мне 
ситуацию. Там же я, не имея контактных теле-
фонов, предложил им приехать ко мне на при-
ем – и в понедельник жители приехали.

Из рассказов, фото- и видеоматериалов, 
предоставленных жильцами, стало понятно, 
что проблема носит накопительный характер. 
Комплекс мероприятий по благоустройству и 
содержанию домов, инженерных сетей и при-
домовых территорий годами либо не прово-
дился, либо проводился недолжным образом. 
В результате крыши пришли в неудовлетвори-
тельное состояние, что видно на фото и видео. 
Наросли наледи на крышах, которые представ-
ляют угрозу не только для конструкций зданий, 
но и для жизни граждан. Дворовые территории 
не содержатся. Из-за замыкания в одной из 
квартир возник пожар.

Граждане обещали предоставить мне мно-
голетнюю переписку с командованием части, 
с Минобороны и военной прокуратурой – к со-
жалению, я пока не располагаю этой информа-
цией.

Сейчас мы выработали вместе с гражданами, 
проживающими в этих домах, согласованный 
алгоритм, по которому будем действовать.

Также мы оперативно связались и с коман-
дованием части, и с управляющей компани-

ей «Доверие», в чьем ведении находятся дома. В разговоре 
с ними первым, о чем я спросил – «Чем мы можем помочь в 
сложившейся ситуации?» Некоторые просьбы мы уже удов-
летворили: приехала спецтехника и расчистила снег, сегод-
ня мы предложили варианты найма вышки, чтобы удалить 
наледи и предотвратить протечки с крыш в помещения мно-
гоквартирных домов. Огромная благодарность районной ад-
министрации – предприятиям, расположенным на террито-
рии Филипповского поселения, к которым мы обратились с 
просьбой о помощи и которые помогли с расчисткой снега. У 
проживающих в обсуждаемых домах граждан наконец появи-
лась возможность пользоваться на территории своими легко-
выми автомобилями, да и просто более или менее комфортно 
проходить пешком.

Но первое, о чем мы разговаривали с жителями – о юри-
дически возможных действиях, которые мы имеем право 
применять в отношении этих домов. Полномочия районной 
администрации, к сожалению, ограничены ровно на линии 
контрольно-пропускного пункта, ведь далее находится тер-
ритория режимного военного объекта. И средства бюдже-
тов обоих уровней – и муниципального образования Филип-
повское, и муниципального района – направляться туда не 
могут. В разговоре с УК «Доверие» и командованием части я 
это подчеркнул и обозначил намерение обратиться в Государ-
ственную жилищную инспекцию, чтобы там дали происходя-
щему соответствующую оценку, чтобы подойти к конкретным 
действиям по улучшению ситуации в целом. 

Мы также провели совещание с профильными специали-
стами администрации района, и обращение в ГЖИ уже го-
товится. Согласовав с командиром части, мы выедем на ее 
территорию, ознакомимся с этой ситуацией своими глазами 
– в присутствии инспектора. И будем продолжать работу по 
исправлению ситуации.

Отдельно подчеркну: слова управляющей компании «До-
верие» и ее руководителя Лидии Александровны Коносо-
вой о том, что граждан, законно проживающих в этих домах, 
не так много, о том, что платежеспособность их низкая, и о 

многолетней задолженности жильцов, в связи с чем УК не 
имеет возможности проводить работы – я считаю, эти дово-
ды не освобождают управляющую компанию от выполнения 
обязательных мероприятий. А если дело доходит до того, что 
арестовываются счета жильцов и блокируются их банковские 
карты – значит, компания не совсем сумела полноценно вы-
строить с плательщиками отношения.

Поэтому, если встречи с жильцами доставляют «Доверию» 
неудобства, мы постараемся организовать встречу с управля-
ющей компанией здесь, в администрации, получив конкрет-
ную информацию и алгоритм конкретных действий со сторо-
ны УК. Еще раз отмечу: наличие у жильцов задолженности за 
содержание домов и придомовых территорий не освобожда-
ет управляющую компанию от выполнения обязательств.

В любом случае – весь процесс, который уже запущен с на-
шей стороны, будет согласован с деятельностью командира 
части и управляющей компании. А гражданам, которые про-
живают в МКД не на законных основаниях, вероятно, будет 
предложено оформить должным образом их местонахож-
дение в занимаемых ими квартирах. Надеюсь, никто против 
этого возражать не будет; во всяком случае, мы – не станем. 
И будем разговаривать на эту тему с командиром воинской 
части. 

Мы предпримем все необходимое, чтобы и на этой терри-
тории граждане жили комфортно. И в первую очередь, готовы 
оказать им со своей стороны необходимую юридическую по-
мощь, поддержку, консультации. Двери здания администра-
ции для них – как и для всех жителей района – всегда открыты. 
Я сам готов выезжать и буду выезжать на территорию, пери-
одически наблюдать за всем процессом, который направлен 
на улучшение ситуации. А специальные органы, имеющие на 
то полномочия, будут этот процесс контролировать.

Ю. ВИКТОРОВ.
НА СНИМКАХ: И. Н. Букалов на встрече с представителями 

СМИ; на лестничной клетке; дом «оброс» наледью и сосулька-
ми; снежная «шапка» над козырьком подъезда.

Фото жителей домов «Киржача-412».
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Совместная рабочая группа, состоящая из депутатов, 
чиновников облздрава и медиков-практиков, подготовила 
предложения по снижению кадрового дефицита в больницах 
и поликлиниках Владимирской области. В ближайшие дни ре-
комендации лягут на стол врио губернатора. Речь идет как о 
совершенствовании имеющихся инструментов, так и о новых 
или мало используемых мерах. 

«Рабочая группа по привлечению медицинских кадров» – 
таким было первоначальное название. Но по мере изучения 
информации стало понятно: сосредоточить усилия следует 
не столько на привлечении, сколько на сохранении специали-
стов в отрасли. 

«Меры, принятые в нашем регионе – это и медицинская 
ипотека, и «подъемные», и выплаты на «скорой» – вполне 
эффективны. Они в самом деле интересны для медиков, вос-
требованы. Но беда в том, что увольняется из наших больниц 
практически столько же, сколько и приходит: кто-то устра-
ивается в частные клиники, кто-то уезжает на заработки в 
Москву, кто-то выходит на пенсию. И работать нужно, пре-
жде всего, с этим фактором – стараться всячески закрепить 
сотрудника», – отметил сопредседатель рабочей группы, ви-
це-спикер ЗС Роман Кавинов.

Первое заседание состоялось в конце прошлого года. На 
нем была поставлена главная задача: понять, что заставляет 
врачей искать другую работу и как можно повлиять на их вы-
бор. Выяснилось, что зарплаты – важный, но далеко не един-
ственный критерий. Одним из главных аргументов при опре-
делении места работы является жилье. 

«Очень хорошо зарекомендовала себя ипотечная програм-
ма, которая во Владимирской области действует не один год. 
Мы считаем возможным увеличить размер компенсируемого 
государством первоначального взноса с 500 до 700 тыс. руб. 
– так, чтобы он был актуален в свете нынешних цен на жилье. 
Еще один вариант, который мы также предлагаем – перевод 
в статус жилых тех помещений, которые есть у медицинских 
организаций, Это отдельно стоящие корпуса, здания. Такая 
практика, когда после вложений и реконструкции нежилой 
фонд успешно переводили в квартиры для специалистов, в 

области есть, но в других департаментах», – пояснил один из 
ключевых пунктов пакета предложений врио директора де-
партамента здравоохранения Артем Осипов. Речь, в частно-
сти, идет о перепрофилировании детских садов в конце 90-х 
годов.

Члены рабочей группы проанализировали, что называется, 
с калькулятором в руках все действующие для медицинских 
сотрудников выплаты. Какие-то – например, «подъемные» – 
рекомендовали увеличить: в первичном звене с 300 тыс. до 
500 тыс. руб, прочим врачам – со 100 тыс. до 300 тыс. руб. Од-
новременно поднять возрастную планку для пользователей 
этой меры соцподдержки до 50 лет (сейчас – 35).

Другие – скажем, те, что полагаются медикам, прибывшим 
на работу в крупные города области – дифференцировать. 
Причем во Владимире они будут несколько ниже, чем в Ков-
рове, Муроме, Гусь-Хрустальном или Александрове. На такое 
решение натолкнул анализ статистики – большая часть при-
бывших медиков «оседает» во Владимире. 

«Как Москва выкачивает кадры из регионов, так областной 
центр забирает специалистов из районов. Коэффициенты 
дифференциации нужны, чтобы хотя бы частично выровнять 
ситуацию», – отметил Артем Осипов. 

Впрочем, это только вспомогательная мера. Нужно серьез-
но пересматривать «дорожную карту». 

«Дорожная карта» по городу Владимиру для медицинских 
работников существенно выгоднее в сравнении с другими 
муниципалитетами. Такое неравенство тоже надо будет ни-
велировать», – добавил Осипов.

То, чему ранее практически не уделяли внимание, но что, по 
мнению экспертов, не в последнюю очередь влияет на выбор 
места работы – продвижение, информационная и рекламная 
кампания. 

«Сегодня информационное пространство играет огром-
ную роль. Когда молодой специалист решает, куда ему пойти 
работать, он открывает Интернет и видит: во Владимирской 
области с медициной все очень плохо, скандал за скандалом. 
Так зачем ему сюда ехать? Но ведь объективно это не так. По 
независимым оценкам Минздрава, мы уверенные «хороши-

сты». А реноме у нас хуже некуда. С этим надо серьезно и 
профессионально работать. Это большое упущение, которое 
нам всем очень дорого стоит», – пояснил еще один пункт ре-
комендаций Роман Кавинов.

Интересный пакет инструментов привлечения кадров пред-
ложили в департаменте труда. Он не связан конкретно с ме-
дицинской отраслью, однако продвижение и пиар в нем тоже 
учтены. Пока это экспериментальный продукт, и в пилотный 
проект, вероятно, войдут два медицинских учреждения – ЦРБ 
Гусь-Хрустального и областная клиническая больница. 

«Сегодня мы подготовили перечень первоочередных мер, 
тех, которые можно выполнить «здесь и сейчас», Все они 
проработаны и просчитаны. Примерная цена вопроса - 40-50 
млн руб. При корректировках бюджета мы готовы это рассмо-
треть. На данный момент мы выполнили свою задачу – пору-
чение Александра Авдеева исполнено, перечень конкретных 
предложений сформирован. Но мы решили, что работа груп-
пы будет продолжена. Есть ряд вопросов более долгосрочной 
перспективы, и мы будем их прорабатывать», – резюмировал 
Роман Кавинов.

ИЗ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

Список дел «здесь и сейчас». Рабочая группа подготовила перечень 
первоочередных мер по удержанию медицинских кадров

О НАБОЛЕВШИХ ПРОБЛЕМАХ

Илья БУКАЛОВ: «Предпримем все, чтобы граждане жили комфортно»
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Общественный совет при ОтдМВД по Киржачскому району 
– структура не новая. Существует он уже давно, и сейчас ра-
ботает третий его состав. Но, несмотря на это, не все жители 
района знают, зачем он нужен и чем занимаются его члены. В 
нашей короткой беседе с бессменным членом совета и одним 
из его организаторов, Почетным ветераном МВД Виктором 
Петровичем Потураевым мы постараемся немного приот-
крыть завесу над основными задачами, стоящими перед этой 
общественной структурой, и рассказать о работе киржачско-
го совета в прошлом, 2021 году.

- Виктор Петрович, так что же это за структура такая и 
зачем она была создана?

- Общественные советы полиции были созданы после при-
нятия Федеральныго закона от 07.02.2011 г. «О полиции» 
и по Указу Президента России от 23 мая 2011 г. № 668 «Об 
общественных советах при Министерстве внутренних дел 
Российской Федерации и его территориальных органах». В 
Указе Президента РФ четко определен статус общественных 
советов – «общественные советы образуются в целях обе-
спечения согласования общественно значимых интересов 
граждан Российской Федерации, федеральных органов го-
сударственной власти, органов местного самоуправления, 
общественных объединений, правозащитных, религиозных и 
иных организаций, в том числе профессиональных объедине-
ний предпринимателей и решения наиболее важных вопро-
сов деятельности органов внутренних дел Российской Феде-
рации, в том числе полиции».

Ну, а проще говоря, это совещательный орган, решения 
которого носят рекомендательный характер - как для Мини-
стерства МВД, так и для начальника районного отделения. 
Среди задач, стоящих перед советом, есть и такие как инфор-
мирование граждан о деятельности органов МВД, налажи-
вание обратной связи с гражданами, оценка работы органов 
МВД общественностью, общественный контроль за деятель-
ностью МВД, ну и, конечно, не в последнюю очередь - взаимо-
действие общественности и полиции в охране общественно-
го порядка и противостояния преступности.

Изначально при организации советов была поставлена за-
дача, чтобы в совет входили люди уважаемые и компетентные 
в своей области – ветераны, представители СМИ, образо-
вания, предпринимательства, медицины, общественности, 
органов самоуправления и священнослужители. Я думаю, 
что состав нашего совета вполне удовлетворяет этим тре-
бованиям. Сейчас у нас семь членов команды – среди них 
есть корреспондент, директор школы, ветеран МВД, пред-
ставители военного комиссариата и администрации города, 
священнослужитель. Председателем совета выбран один из 
известных в районе адвокатов - Игорь Александрович Вла-
сов. Правда, недавно мы лишились поддержки Киржачского 
кабельного телевидения, так как один из членов совета сме-
нил поле профессиональной деятельности. Надеемся, что 
восстановим взаимосвязь и сотрудничество с тележурнали-
стами.

- Вы находитесь в совете с самого основания и явля-
лись членом всех трех его составов, поэтому вправе 
сделать вывод, как работает совет сейчас и как работал 
10 лет назад?

- Я бы сказал, что сейчас бы работаем более эффективно. 
Во-первых, мы уже знаем эту сферу деятельности и плани-
руем более реальные дела и мероприятия. Во-вторых, если 
сначала сами сотрудники полиции недоумевали, зачем ну-
жен наш совет, и относились к нам больше как к какому-то 
мешающему фактору, сейчас сотрудники отделения МВД нас 
знают, понимают необходимость и важность нашей работы и 
проявляют уважение к членам совета. Например, представи-
тели СМИ помогают им в проведении профилактических ме-
роприятий по мошенничеству и предотвращению роста ДТП, 
рассказывают о работе внутренних органов. Члены совета 
участвуют в рейдах и мероприятиях, проводимых Киржачским 

Отделением МВД и ГИБДД с населением. Обо всем 
этом и многом другом неоднократно рассказывалось 
на страницах и сайтах СМИ, в телепередачах.

- Виктор Петрович, вы же планируете свою ра-
боту на год вперед? Насколько совет смог реали-
зовать планы в прошлом году? Какие мероприятия 
были проведены, а какие так и не состоялись?

- В принципе, все наши плановые мероприятия были 
реализованы на 70 процентов. И вина в том, что часть 
так и не была проработана, – не наша. Скорее всего, 
это было связано с пандемией коронавируса. Напри-
мер, в силу некоторых запретов Роспотребнадзора, 
связанных с пандемией коронавируса, не проводи-
лись приемы населения начальником ОтдМВД, на ко-
торых должны присутствовать представители совета. 
Также не проводился прием самим общественным 
Советом. Это, конечно, большое упущение в работе, 
так как такие приемы граждан дают киржачанам воз-
можность поднять какие-то важные для них вопросы, 
связанные с правоохранительной деятельностью - как 
личные, так и общественные. И все же обратиться к нам мож-
но и сейчас – прийти лично или позвонить любому из членов 
совета, если у человека есть волнующий его вопрос или про-
блема, и мы, в рамках своей компетенции, постараемся ему 
помочь.

- И все же какие мероприятия были проведены сове-
том, какие результаты работы уже имеются?

- За прошлый год мы трижды посетили изолятор временно-
го содержания при ОтдМВД Киржачского района, проверили 
условия содержания граждан, подвергшихся задержанию или 
административному аресту, выслушали их. Хотелось бы отме-
тить, что во время посещений жалоб от содержащихся в ИВС 
не поступало, а условия содержания соответствуют необхо-
димым стандартам. 

Неоднократно проверялась нами и дежурная часть, просма-
тривались журналы учета поступивших сигналов и звонков от 
граждан. Проверялись меры реагирования сотрудниками по-
лиции на эти сигналы. Такая работа нами ведется из года в 
год, и она приносит свои результаты. Сотрудники дежурной 
части прекрасно знают, что мы можем прийти в любой мо-
мент и, проверив журнал, указать, например, что на какой-то 
сигнал были проведены, по нашему мнению, недостаточные 
меры реагирования. Это обстоятельство их еще больше дис-
циплинизирует, поднимает ответственность.

В прошлом году члены совета посетили подразделение 
ГИБДД, побеседовали с его руководителем С. Н. Мещани-
новым. Расспросили, как проводятся прием граждан, выдача 
документов, регистрация и постановка на учет транспорта и 
другие мероприятия. Сейчас граждане записываются на при-
ем и другие мероприятия в ГИБДД через портал Госуслуг, и 
это обстоятельство положительно влияет на работу Госавто-
инспекции. Люди приходят к назначенному времени, и в под-
разделении их уже ждут. Не создается очередей, документы 
подготавливаются и выдаются вовремя. Электронная оче-
редь и предоставление электронных услуг упростили работу 
самих инспекторов и облегчили жизнь самих граждан, обра-
щающихся в ГИБДД.

Также прошло заслушивание руководителей ряда подраз-
делений ОтдМВД по Киржачскому району – руководителя 
подразделения по борьбе с коррупцией и экономическими 
преступлениями, и. о. начальника службы участковых инспек-
торов, отдела дознания, начальника отдела по делам несо-
вершеннолетних. Конечно, подход у нас к таким заслушива-
ниям не поверхностный. И мы не просто заслушиваем сухие 
цифры отчетности, а задаем много вопросов, выявляя слабые 
и сильные стороны проводимой ими работы. Так, например, 
выявили, что в подразделении по экономической преступно-
сти по сути дела сейчас работает один сотрудник. И само со-
бой, выявляемость составов преступлений и раскрываемость 

в этом направлении небольшая. Были заме-
чания и к руководителям других отделов, ко-
торые мы должны в качестве рекомендаций 
изложить начальнику ОтдМВД. 

Большую работу провели в прошлом году 
по обследованию опорных пунктов полиции 
в микрорайонах города и сельских поселе-
ниях. Посетили и осмотрели опорные пункты 
в мкр. шелкового комбината, Красного Октя-
бря, в с. Заречье. Впереди - посещение дру-
гих сельских опорных пунктов, в том числе и 
Горкинского МО. Конечно, уже есть ряд заме-
чаний по проведенной нами работе. Напри-
мер, не выдерживаются графики приема на-
селения участковыми инспекторами. Данное 
обстоятельство они оправдывают опять-таки 
пандемией коронавируса. Опорный пункт в 
мкр. шелкового комбината вообще не рабо-
тает, так как помещение требует ремонта, в 
том числе и электроснабжения. Эта задача 
не самого ОтдМВД, а органов местного са-
моуправления, которые предоставили по-
мещение в безвозмездное пользование под 
опорный пункт. Но все эти вопросы мы будем 
поднимать перед руководством Отделения 

МВД района, когда обследование опорных пунктов будет 
нами полностью закончено, а наработанный материал обоб-
щен, будут сделаны выводы.

- Насколько я знаю, члены совета участвуют и в атте-
стации сотрудников полиции…

- В аттестации регулярно участвуют председатель совета 
И. А. Власов и я как ветеран МВД. Там наша роль сводится к 
наблюдению, чтобы все было соблюдено согласно законода-
тельству. От аттестации зависит присвоение звания сотруд-
никам МВД, а значит, и их служебные полномочия, заработ-
ная плата. Мы, конечно, не можем напрямую влиять на ход 
аттестации, но можем высказать свое мнение, например, что 
данному сотруднику не стоит присваивать звание в силу ряда 
замечаний по службе, или наоборот, что сотрудник действи-
тельно оценивается обществом как достойный и уважаемый 
полицейский. Прислушаются к нам или нет - это другой во-
прос, но все же наши замечания не остаются безответными. 
Я бы сказал, что в работе общественного совета и его оценке 
работы сотрудников отделения нуждается даже руководство 
УМВД по Владимирской области. Поэтому члены совета под-
ходят к проводимым мероприятиям очень ответственно, не-
смотря на то, что, в основном, это люди, загруженные рабо-
той на своих основных местах.

- Виктор Петрович, какие планы у совета полиции на 
текущий год?

- Есть ряд мероприятий, которые проходят регулярно или 
с периодичностью раз в квартал – это посещение ИВС и де-
журной части, присутствие на аттестации сотрудников и на 
приемах начальника отделения МВД по Киржачскому району 
(надеемся, что прием граждан будет все же возобновлен).

 Продолжим осмотр опорных пунктов полиции и надеемся, 
что в этом году подведем итоги данного мероприятия. Про-
ведем заслушивание руководителей отделов и других офи-
церов полиции. Конечно, будем, как и раньше участвовать в 
рейдах вместе с сотрудниками ОтдМВД и помогать им вести 
профилактическую работу. 

Хочется обратиться и к гражданам района с просьбой не 
стесняться и обращаться к членам совета со своими вопро-
сами, проблемами и предложениями, касающимися работы 
правоохранительных органов…

На этой ноте наша беседа с Виктором Петровичем подошла 
к завершению, а мне осталось пожелать общественному со-
вету полиции при ОтдМВД по Киржачскому району не сдавать 
своих позиций и дальше проводить такую же интенсивную об-
щественную работу.

 А. ВЕТЛОВА.
НА СНИМКАХ: последний состав общественного совета 

полиции; проверка опорных пунктов; в отделении ППСп 
ОтдМВД по Киржачскому району.

Фото из архива общественного Совета полиции 

Эксперты Народного фронта во Владимирской области 
продолжают помогать жителям малых населенных пунктов с 
очисткой дорог от снега. Из-за массивных сугробов люди не 
могут выбраться из деревень и сел. На просьбы жителей не-
которые чиновники реагируют неохотно. 

Поселок Кашино находится в 35 км от районного центра, 
города Киржача. После обильных снегопадов единственную 

дорогу до населенного пункта засыпало снегом. По словам 
местных жителей, они просили чиновников прочистить доро-
гу. Но в администрации Филипповского сельского поселения, 
к которому относится поселок Кашино, к просьбам граждан 
не прислушались. Тогда люди обратились в Народный фронт.

«Сейчас в поселок не проедешь. Вообще дорога не очи-
щена. Дело в том, что по этой дороге в три километра ходит 

школьный автобус. Мы, жители Кашино, очень переживаем, 
что в один прекрасный день он застрянет в снежной каше и 
дети наши будут мерзнуть. А на просьбы наши в администра-
цию никакого ответа не последовало», – рассказала житель-
ница поселка Кашино Кристина Маганова.

В доказательство своих слов люди прислали фотографии. 
Эксперты Народного фронта взяли вопрос на контроль.

«Мы позвонили в администрацию и не попросили, а потре-
бовали, чтобы дороги привели в нормативный вид. В тот же 
день в поселок Кашино прибыла снегоуборочная техника и 
расчистила дорогу. Попросили наших уважаемых чиновников 
поответственнее относиться к просьбам граждан даже малых 
населенных пунктов», – прокомментировал ситуацию член ре-
гионального штаба Народного фронта Игорь Шубников.

Пресс-служба Владимирского регионального
отделения ОНФ.

«Народный фронт «За Россию» информирует

После вмешательства Народного фронта дороги 
к малым населенным пунктам Владимирской области 

расчистили от снега

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

Главное - ответственный подход к делу
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Врио. губернатора Владимирской области 
А. А. Авдееву

Главе администрации Киржачского района 
И. Н. Букалову

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
Мы, жители д. Афанасово сельского поселения Кипревское 

Киржачского района Владимирской области, постоянно сле-
дим за событиями по газификации Кипревского поселения и 
хотим выразить благодарность за личное участие в реализа-
ции проекта газификации таких деревень, как Новоселово, 
Тельвяково, Акулово, Трохино, Полутино.

В программу газификации Владимирской области на пери-
од 2021-2025 г. наша деревня не включена, хотя планирова-
лось строительство газопровода. На основании распоряже-
ния губернатора № 116-рт от 03.11.2017 г. отбор объектов для 
формирования подпрограмм данной программы осущест-
вляется в соответствии с критериями эффективной газифи-
кации, а именно:

1) наличие объектов социального, культурного, бытового, 
производственного и сельскохозяйственного назначения;

2) наличие не менее 80 жилых домов (квартир) в населен-
ном пункте, подлежащем газификации, к которому необхо-
димо строительство межпоселкового газопровода высокого 
давления протяженностью не более 6 км;

3) наличие не менее 250 жилых домов (квартир) в совокуп-
ности на территории одного муниципального образования, 

которому необходимо строительство межпоселкового газо-
провода высокого давления протяженностью не более 8 км;

4) наличие не менее 100 человек, постоянно проживающих 
на территории населенного пункта, подлежащего газифика-
ции, и к которому необходимо строительство межпоселково-
го газопровода высокого давления;

5) наличие не менее 60 % жителей, подтвердивших путем 
очного или заочного голосования готовность финансировать 
работы по проектированию и строительству распределитель-
ных газопроводов по населенному пункту, к которому будет 
выполняться строительство межпоселкового газопровода;

6) наличие проектно-сметной документации, получившей 
положительное заключение государственной экспертизы.

Согласно ответу и. о. первого заместителя главы админи-
страции Киржачского района А. А. Голованова от 09.12.2021 г. 
№ 01-КРМ-310/00 жителям д. Афанасово по вопросу гази-
фикации д. Афанасово администрацией района в 2019 году 
были сформированы и направлены в адрес администрации 
Владимирской области предложения по включению в форми-
руемую Программу развития газоснабжения и газификации 
Владимирской области на период 2021-2025 годов следую-
щих объектов:

а) объект № 2: газопровод межпоселковый д. Ефремово - 
д. Желдыбино - д. Бельцы - д. Жердево - д. Афанасово - д. Саве-
льево - д. Никитино протяженностью около 15 км;

- на территории перечисленных деревень зарегистрирова-
но 519 человек постоянно проживающих жителей. Имеются 

социально-бытовые объекты: Почта России, библиотека, Дом 
культуры, ФАП, магазины, отделение администрации МОСП 
Кипревское;

б) объект № 3: газопровод межпоселковый с. Знаменское, 
д. Мызжелово, д. Хмелево, д. Фуникова Гора протяженностью 
около 15 км. На территории перечисленных деревень зареги-
стрирован 41 человек постоянно проживающих жителей. Со-
циальные объекты отсутствуют.

В итоге в Программу газоснабжения и газификации Вла-
димирской области попал объект № 3 что по нашему мнению 
противоречит критериям отбора, указанным выше.

Требуем дать объяснения по данным фактам, так как у на-
селения складывается впечатление, что решение принято в 
ущерб местному населению, и убедительно просим рассмо-
треть и включить объект № 2 в Программу газификации Вла-
димирской области 2021-2025 г. дополнительно.

Инициативная группа д. Афанасово:
И. Ю. Мишина, Л. А. Богачкова, Л. В. Стрепиева.

Население:
О. А. Макарова, Н. Н. Татаринова, Т. П. Евсеева,

Л. М. Блинова, Л. А. Кузнецова, Е. А. Александрова,
А. В. Кузнецов, Г. А. Блинова, Л. В. Белова, Н. Н. Белова, 

В. А. Матюшкина, А. В. Филимонов,  Е. С. Малышева, 
Н. В. Федюнина, А. Г. Мухин,  И. Г. Мухин, 

С. Н. Клышникова, Г. И. Папкова,  Я. А. Кузнецова, 
А. В. Васькина, В. А. Шпренгель,В. И. Клышникова, 

А. Н. Папкова, О. Б. Гундиков, С. Н. Понька.

Особенности ПДД 
в зимний период

В зимний период от каждого, кто выходит 
на проезжую часть дороги в качестве пешехо-
да или садится за руль транспортного сред-
ства, требуется строжайшее выполнение 
Правил дорожного движения.

В этот период пешеходам стоит задумать-
ся о своей безопасности, каждый пешеход 
должен помнить, что он самый незащищен-
ный участник дорожного движения, и при лю-
бом ДТП пешеход получает более серьезные 
травмы, в отличие от других участников до-
рожного движения. 

Пешеходы нередко сами нарушают Пра-
вила дорожного движения. Это и переход 
дороги в неположенном месте, и движение 
по проезжей части дороги, а также переход 
дороги на запрещающий сигнал светофора.

Уважаемые пешеходы!
Согласно п. 4.3 ПДД, пешеходы должны пе-

реходить дорогу по пешеходным переходам, 
а при их отсутствии – на перекрестках по ли-
нии тротуаров или обочин. При отсутствии в 
зоне видимости перехода или перекрестка 
разрешается переходить дорогу под прямым 
углом к краю проезжей части на участках без 
разделительной полосы и ограждений там, 
где она хорошо просматривается в обе сто-
роны.

Согласно п. 4.4 ПДД, в местах, где движе-
ние регулируется, пешеходы должны руко-
водствоваться сигналами регулировщика 
или пешеходного светофора, а при его отсут-
ствии – транспортного светофора.

Согласно п. 4.5 ПДД, на нерегулируемых 
пешеходных переходах пешеходы могут вы-
ходить на проезжую часть после того, как 
оценят расстояние до приближающихся 

транспортных средств, их скорость и убедят-
ся, что переход будет для них безопасен. При 
переходе дороги вне пешеходного перехода 
пешеходы, кроме того, не должны создавать 
помех для движения транспортных средств 
и выходить из-за стоящего транспортного 
средства или иного препятствия, ограничи-
вающего обзорность, не убедившись в от-
сутствии приближающихся транспортных 
средств.

Согласно п. 4.1 ПДД, при переходе дороги 
и движении по обочинам или краю проезжей 
части в темное время суток или в условиях 
недостаточной видимости пешеходам реко-
мендуется, а вне населенных пунктов пеше-
ходы обязаны иметь при себе предметы со 
световозращающими элементами и обеспе-
чивать видимость этих предметов водителя-
ми транспортных средств.

За невыполнение этих пунктов Правил до-

рожного движения на пешехода налагается 
административное взыскание в виде штрафа 
в размере 500 рублей (ст. 12.29 ч. 1 КоАП РФ).

Уважаемые водители!
Согласно п. 14.1 Правил дорожного дви-

жения РФ, в зоне нерегулируемого пешеход-
ного перехода вы обязаны уступать дорогу 
пешеходам, переходящим проезжую часть 
или вступившим на нее для перехода. Также, 
согласно п. 13.1 ПДД, при повороте направо 
или налево водитель обязан уступить дорогу 
пешеходам, переходящим проезжую часть 
дороги, на которую он поворачивает. За не-
выполнение этих пунктов Правил на водите-
ля налагается административное взыскание 
в виде штрафа от 1500 до 2500 рублей 
(ст. 12.18 КоАП РФ).

Отделение ГИБДД ОтдМВД России 
по Киржачскому району.

(К 80-летию со времени строительства 
узкоколейной железной дороги)

В военный 1942 год началось строитель-
ство узкоколейной железной дороги: тор-
форазработки «Першинское болото» - шел-
ковый комбинат. В музее хранится альбом о 
строительстве узкоколейки.

Недостаток топлива грозил остановить ра-
боту шелкового комбината. Топлива в пред-
военный год на першинском торфоболоте за-
готовили немало, но как и чем его доставить 
на шелковый комбинат? 

Было решено строить узкоколейную же-
лезную дорогу. Распределили участки по 
цехам, составили график работ. Все лето и 
осень 1942 года работники шелкового ком-
бината, отработав по 10 часов у станков, по-
луголодные, изо дня в день строили узкоко-
лейную железную дорогу: тачками и лопатой 
насыпали полотно, пилили, обстругивали и 
укладывали шпалы, крепили рельсы. Труд-
ности возникали на каждом шагу: где достать 
рельсы, где взять костыли для их крепления, 
как провести телефонную связь.

Непреклонная воля работников шелково-
го комбината, которые стремились во что 
бы то ни стало выполнить заказ фронта на 
парашютные ткани, помогала преодолевать 
препятствия. Героическими усилиями кол-
лектива шелкового комбината 12-километро-
вая узкоколейная дорога к началу морозов 
вступила в строй. После войны бывший ди-
ректор комбината М. Н. Марков, принявший 
руководство предприятием в самое трудное 
время - в конце 1941 года, отдавший все силы 
и здоровье его развитию, не раз вспоминал: 
«А как мы в сорок втором узкоколейку стро-
или! Кажется, важнее этого объекта нам на 

комбинате и строить никогда ничего не при-
ходилось!»

Обратимся к воспоминаниям Сергея Ива-
новича Фураева, возглавлявшего райком 
партии в годы Великой Отечественной во-
йны. Воспоминания датируются февралем 
1976 года и бережно хранятся в музее. В это 
время Сергей Иванович жил во Владимире и 
постоянно поддерживал связи с Киржачом, 
делился воспоминаниями, мечтал написать 
книгу.

В своих воспоминаниях он назвал узко-
колейку дорогой, давшей жизнь шелковому 
комбинату. С. И. Фураев пишет, что на Пер-
шинском торфопредприятии находилось 
большое количество добытого, но не выве-
зенного торфа. Вывезти торф было не на чем, 
так как все транспортные средства были на-
правлены на нужды фронта. 

Доставляли торф даже ручным способом. 
В столярной мастерской были изготовлены 
из спортивных лыж и тарных ящиков санки, 
на которых и возили на себе работники ком-
бината по 20-30 килограммов торфа с тор-
фопредприятия, преодолевая расстояние в 
двенадцать километров. Кроме того, помога-
ли вывозить торф, а также дрова из дальних 
лесосек колхозники с лошадьми. Было ясно, 
что это не выход из положения. 

В марте 1942 года было принято решение 
строить узкоколейную железную дорогу от 
комбината до Першинского торфопредпри-
ятия. Проект дороги уже был разработан в 
середине тридцатых годов, и предполага-
лось вывозить торф автомобильным транс-
портом. Проект предусматривал земляные 
работы. Землеройной техникой комбинат на 
тот период не располагал. Тогда начальник 
строительного отдела комбината Леонид 
Сергеевич Богданов, проведя в короткий 
срок изыскательские работы, предложил оп-
тимальный вариант пути и разработал но-
вый проект дороги, которая теперь стала 
на 1,3 километра короче, а объем земляных 
работ значительно уменьшился. Финанси-
рование строительства дороги осуществлял 
Наркомтекстиль СССР.

 Уже в начале лета 1942 года начали стро-
ить дорогу. Начальником строительства был 
назначен Л. С. Богданов. На строительство 
набрали 55 постоянных рабочих, из которых 
18 человек были из строительного отдела 
комбината, 23 человека - с торфопредпри-
ятия, остальные – из числа городского на-
селения, в основном, женщины и старики. В 
строительстве дороги после смен и в выход-
ные дни принимали участие работники ком-
бината. 

Сергей Иванович Фураев пишет: «Холод-
ная осень, снежная метельная зима, плохое 
питание, десятичасовой рабочий день у стан-
ка да плюс еще несколько часов на дорожных 
работах или перевозке торфа. И работали все 
честно, в меру своих сил, с полной отдачей. 
Да, поистине это был подвиг, тяжелый, само-
отверженный, вдохновенный труд во имя об-
щего дела, во имя победы над ненавистным 
врагом».

Он вспоминает, как директор торфопред-

приятия Михаил Семенович Голяткин ездил 
на подмосковный завод «Электросталь» и там 
отбирал из металлолома разнотипные рель-
сы. Ставили также вместо рельс деревянные 
брусья, окантованные металлическим угол-
ком. Шпалы заготавливали на трассе из дре-
весины, полученной при расчистке просеки. 

Главный механик комбината Константин 
Алексеевич Бессонов и начальник механиче-
ской мастерской Михаил Михайлович Циплов 
с подростками занимались изготовлением 
инструментов, крепежных материалов для 
строителей дороги. Также они окантовывали 
уголком деревянные брусья, монтировали 
стрелочные переводы и делали еще много 
другой работы.

В октябре 1942 года после окончания сезо-
на добычи торфа еще 60 рабочих торфопред-
приятия были переведены на строительные 
работы. Руководство строительством было 
возложено на М. С. Голяткина, а Л. С. Богда-
нов продолжал работы по устройству внутри-
заводских путей на комбинате.

В ноябре 1942 года основные работы на 
дороге были закончены. Первые «поезда» 
передвигались по путям людьми. Начальник 
ткацкого цеха А. И. Винокуров вспоминал, 
что первый «поезд» представлял собой ва-
гон на восемь тонн торфа. Тянули его верев-
ками двадцать женщин. Самым страшным 
были уклоны, когда вагон набирал скорость. 
А. И. Винокуров отправлял каждый вагон под 
уклон, предварительно отправив женщин в 
кювет.

В то же время решали вопрос о замене вре-
менно установленных деревянных брусьев на 
однотипные рельсы. Помог в решении этого 
вопроса народный комиссар Илья Николае-
вич Акимов, который обратился в Главшелк. 
Вскоре оттуда сообщили, что рельсы нужно 
получить в Няндомском районе Архангель-
ской области, на разъезде 728 километра Се-
верной железной дороги. Выехавший за ними 
М. С. Голяткин отгрузил более двухсот тонн 
рельс и крепежных материалов, чего хватило 
полностью на всю дорогу. 

Для нормальной эксплуатации дороги ну-
жен был мотовоз, а его не 
было. С этой целью шо-
фер транспортного отдела 
А. Т. Вахромеев привез с 
электростанции им. Клас-
сона списанную дрезину 
без двигателя, а из Оре-
хова-  газогенераторную 
автомобильную установку. 
Двигатель для мотовоза 
сняли с полуторатонной 
автомашины. Из этих агре-
гатов Андрей Трофимович 
Вахромеев и автослесарь 
Сергей Дмитриевич Ма-
линин собрали в декабре 
1942 года первый мотовоз. 
Первыми водителями были 
они же и еще Сергей Ани-
симович Шкоропоров.

С вводом дороги в экс-

плуатацию резко возросло поступление тор-
фа на комбинат. Если в 1942 году с большим 
трудом было отгружено более пяти тысяч 
тонн торфа, то в 1944 году комбинат получил 
уже около тринадцати тысяч тонн.

С пуском дороги Першинское торфопред-
приятие было передано Главтопу наркомтек-
стиля, который построил ветку дороги в на-
правлении от торфопредприятия до станции 
Киржач и начал отгрузку торфа за пределы 
района. Так, в 1944 году пять тысяч тонн было 
отгружено Карабановскому комбинату имени 
3-го Интернационала.

С. И. Фураев вспоминает, что все, кто 
строил дорогу, проявили мужество и само-
отверженность. Участие в стройке было про-
явлением глубоких патриотических чувств 
каждого участника стройки.

Ткачиха Екатерина Валова (в замужестве 
Абызова) вспоминала: «Отработав в цехе, шли 
на строительство и не роптали, понимали мы, 
что своим трудом куем победу на фронте. Пе-
сок возили на тачках, копали лопатами, носи-
ли на плечах шпалы, рельсы и укладывали их.

Сколько же было радости и торжества, ког-
да строительство было закончено». 

Начальник ткацкого цеха А. И. Винокуров 
говорил: «Как это вспомнишь, то иногда за-
даешь себе вопрос: как это мы могли?! Еже-
дневно пешком проходили по 24 километра, 
затем десять часов работы в цеху, да еще ка-
кой работы! Надо было выпускать продукцию 
для фронта только первым сортом».

Дорога просуществовала до 1968 года, 
когда было ликвидировано Першинское тор-
фопредприятие.

Прошло 80 лет с того времени, как был со-
вершен трудовой подвиг при строительстве 
узкоколейной дороги.

Этот материал посвящается памяти Сер-
гея Ивановича Фураева, памяти и сердечной 
благодарности всем, кто строил дорогу.

Л. ГУРЯКОВА,
директор районного 

историко-краеведческого
и художественного музея.

НА СНИМКАХ:, С. И. Фураев; так подвози-
ли торф на шелковый комбинат, 1942 г.

Трудовой подвиг во имя Победы
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ПРИЛОЖЕНИЕ 
к газете “Красное знамя” на 3 страницах

Оплату за приложение производит администрация района, города
и МО Филипповское

01.02.2022 г.   № 143	
Об	итогах	подготовки	населения,	сил	ГО	и	ЧС	Киржачского	района	Владимирской	области	

по	вопросам	гражданской	обороны	и	защиты	от	чрезвычайных	ситуаций	в	2021	году	
и	задачах	на	2022	год

Приложение № 1
Итоги подготовки населения, сил ГО и ЧС Киржачского района Владимирской области  

по вопросам гражданской обороны и защите от чрезвычайных ситуаций в 2021 году 
и задачи  на 2022 год

(Продолжение. Начало в № 10 (13837) от 11.02.2022 г. на стр. 11)
В целях улучшения качества подготовки всех групп населения в области ГО и защиты от ЧС в 2022 году 

основные усилия направить на:
2.1. Развитие единой системы подготовки населения в области ГО и защиты от ЧС.
2.2. Обеспечение выполнения положений законодательных и нормативных правовых актов по подготовке 

населения в области безопасности жизнедеятельности.
2.3. Соблюдение периодичности повышения квалификации руководителей всех уровней управления по 

вопросам ГО и защиты от ЧС.
2.4. Создание и развитие учебно-консультационных пунктов по обучению неработающего населения в 

области гражданской обороны, защиты от чрезвычайных ситуаций природного  и техногенного характера.
3. Рекомендовать главам администраций муниципальных образований Киржачского района Владимир-

ской области на подведомственных территориях:
- повысить ответственность руководителей всех уровней за организацию обучения населения в области 

безопасности;
- планировать рассмотрение не реже одного раза в год на заседаниях соответствующих комиссий по 

предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности вопросов 
организации и хода обучения населения в области безопасности жизнедеятельности и осуществлять кон-
троль за выполнением принятых решений;

- разработать и осуществить комплекс мер по обустройству учебно-консультационных пунктов по граж-
данской обороне и всестороннему обеспечению их деятельности;

-  представить в адрес МКУ «Управление по делам ГО и ЧС Киржачского района» предложения по повы-
шению посещаемости УКП неработающим населением.

- обеспечить организацию выполнения мероприятий, утвержденных постановлением администрации 
района от 08.02.2019 № 175 «О создании и организации работы учебно-консультационных пунктов по во-
просам гражданской обороны и защиты от чрезвычайных ситуаций на территории Киржачского района»;

- организовать эффективный контроль за организацией и ходом обучения населения, а также полнотой 
и качеством разработки организационных, планирующих и отчетных документов по подготовке населения;

- обеспечить разработку ежегодного комплексного плана мероприятий по обучению неработающего 
населения в области безопасности жизнедеятельности и его выполнение с привлечением соответствую-
щих органов управления и подведомственных им учреждений культуры, связи и информации, образования, 
здравоохранения, торговли, транспорта, коммунального хозяйства и др., а также организаций, деятель-
ность которых связана с массовым пребыванием людей;

- совместно с территориальными органами МЧС России в ходе учений и тренировок совершенствовать 
навыки в практических действиях комиссий по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и 
обеспечению пожарной безопасности, а также должностных лиц ГО и РСЧС;

4. Рекомендовать руководителям организаций всех форм собственности:
- проанализировать вопросы организации и осуществления обучения работников организаций в области 

безопасности жизнедеятельности, в том числе и личного состава аварийно - спасательных формирований 
(при наличии), определить задачи и мероприятия по их совершенствованию;

- внести в программы обучения работающего населения необходимые уточнения и дополнения с учетом 
особенностей деятельности организации, специфики решаемых задач, а также обучения их в области по-
жарной безопасности, безопасности на водных объектах и антитеррористической защищенности;

- основное внимание при обучении работников организаций направить на повышение уровня практи-
ческих навыков по выполнению задач согласно предназначению, а также при действиях в чрезвычайных 
ситуациях и пожарах;

- в ходе учений и тренировок отрабатывать приемы и способы действий в чрезвычайных ситуациях и 
при угрозе террористических акций, эвакуации работников, материальных и культурных ценностей, а также 
вырабатывать необходимые морально-психологические качества, требуемые в экстремальных ситуациях;

- принять необходимые меры по оснащению и поддержанию в рабочем состоянии имеющейся учеб-
но-материальной базы, а также по ее эффективному использованию и совершенствованию;

МКУ «УГОИЧС» организовать работу по актуализации и приведению в соответствие действующему за-
конодательству нормативных актов администрации Киржачского района Владимирской области в области 
гражданской обороны, защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций, обеспечению пожарной 
безопасности и безопасности на водных объектах:

- постановление администрации района от 08.02.2019 № 175 «О создании и организации работы учеб-
но-консультационных пунктов по вопросам гражданской обороны и защиты от чрезвычайных ситуаций на 
территории Киржачского района»;

- постановление администрации района от 17.02.2020г. №147 «Об организации планирования, подготов-
ки и проведения эвакуации населения, материальных и культурных ценностей в чрезвычайных ситуациях на 
территории Киржачского района»;

- постановление администрации Киржачского района от 26.03.2019  № 430 «О создании на территории 
Киржачского района аварийно-спасательных команд повышенной готовности (АСК ПГ); 

- положение о первичных мерах пожарной безопасности;
- порядок срочного захоронения трупов в военное время и при ЧС;
- порядок планирования и выполнения мероприятий гражданской обороны;
- положение о повышении устойчивости функционирования организаций в военное время и в ЧС;
- порядок оповещения и информирования населения.

Приложение № 2
РЕГИСТР

подготовки и повышения квалификации должностных лиц и специалистов ГО и РСЧС 
Киржачского района в «Учебно-методическом центре по гражданской обороне 

и чрезвычайным  ситуациям Владимирской области» на 2022 год
1. Должностные лица и специалисты гражданской обороны и единой системы предупреждения и 

ликвидации чрезвычайных ситуаций, подлежащие обучению за счет средств областного бюджета

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

2. Должностные лица и специалисты гражданской обороны и единой системы предупреждения 
и ликвидации чрезвычайных ситуаций, подлежащие обучению на возмездной основе



08.02.2022 г.                                                                 № 199
О внесении изменений в постановление администрации 

Киржачского района Владимирской области 
от 15.01.2016 г. № 13 «О создании антинаркотической комиссии 

Киржачского района»
В связи с кадровыми изменениями в администрации Киржачского 

района Владимирской области, постановляю:
1. Внести изменение в постановление администрации Киржачско-

горайона Владимирской области от 15.01.2016 г. № 13 «О создании 

антинаркотической комиссии Киржачского района»: приложение №2 
изложить в новой редакции согласно приложению.

2. Контроль заисполнением данного постановления возложить на 
заместителя главы администрации по социальным вопросам.

3. Настоящее постановление вступает в силу после его официаль-
ного опубликования.

Глава администрации  И. Н. БУКАЛОВ.
Приложение

СОСТАВ
АНТИНАРКОТИЧЕСКОЙ КОМИССИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ
1. Букалов Илья Николаевич – глава администрации района Кир-

жачского района, председатель комиссии;
2. Жарова Елена Анатольевна – заместитель главы администрации 

района по социальным вопросам, заместитель председателя комис-
сии;
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Приложение №3 
Комплексный план

 мероприятий по подготовке неработающего населения муниципального образования Киржачский район в области 
гражданской обороны и защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного 

и техногенного характера на 2022 год

3. Мочалов Игорь Герасимович – начальник Отд МВД России по 
Киржачскому району,заместитель председателя комиссии (по согла-
сованию);

4. Колесникова Вероника Александровна - главный специалист 
комитета социальной политики, физической культуры и спорта ад-
министрации Киржачского района Владимирской области, секретарь 
комиссии;

Члены комиссии:
5. Смирнова Ольга Николаевна – заместитель начальника муници-

пального казенного учреждения «Управление культуры Киржачского 
района»;

6. Александрова Галина Геннадьевна – заведующий отделом по со-
циальной и молодежной политике муниципального казенного учреж-
дения «Управление городским хозяйством» (по согласованию);

7. Кротова Татьяна Владимировна – председатель комитета соци-
альной политики, физической культуры и спорта администрации Кир-
жачского района Владимирской области;

8. Токарев Александр Олегович  –и.о. главного врача государствен-
ного бюджетного учреждения здравоохранения Владимирской обла-
сти «Киржачская районная больница» (по согласованию);

9. Фадеева Виктория Геннадьевна – консультант, заместитель пред-
седателя комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав 
администрации Киржачского района Владимирской области;

10. Ванюшина Екатерина Петровна – начальник муниципального 
казенного учреждения «Управление культуры Киржачского района»;

11. Новикова Наталья Викторовна – директор государственного 
казенного учреждения Владимирской области «Отдел социальной за-
щиты населения по Киржачскому району» (по согласованию);

12. Шумова Ирина Александровна – начальник управления по во-
просам местного значения и внутренней политики администрации 
Киржачского района Владимирской области;

13. Кузицына Ольга Владимировна – начальник управления образо-
вания администрации Киржачского района;

14. Чаюн Людмила Александровна - начальник филиала по Кир-
жачскому району федерального казенного учреждения «Уголовно-ис-
полнительная инспекция Управления федеральной службы исполне-
ния наказаний Российской Федерации по Владимирской области» (по 
согласованию);

15. Буняков Олег Анатольевич – военный комиссар Киржачского 
района (по согласованию);

16. Абрамова Марина Геннадьевна – председатель районного отде-
ления «Союз женщин России» (по согласованию).

ОПОВЕЩЕНИЕ
о проведении общественных обсуждений 

или публичных слушаний по вопросу утверждения проекта
планировки и межевания территории 

для дальнейшего перераспределения границ земельного 
участка с кадастровым номером 33:02:020908:495, 

расположенного по адресу: Владимирская обл., 
Киржачский р-н, д. Савельево,  ул. Центральная, д.37

На общественные обсуждения или публичные слушания представ-
ляется проект планировки и межевания территории для дальнейшего 
перераспределения границ земельного участка с кадастровым но-
мером 33:02:020908:495, расположенного по адресу: Владимирская 
обл., Киржачский р-н, д. Савельево,  ул. Центральная, д. 37.

Установить срок проведение общественных обсуждений или пу-
бличных слушаний со дня оповещения о начале общественных об-
суждений или публичных слушаний жителей, об их проведения до дня 
опубликования заключения о результатах общественных обсуждений 
или публичных слушаний.

 Экспозиция проекта представлена по адресу: г. Киржач, ул. Сере-
гина, д. 7, на информационном стенде администрации Киржачского 
района Владимирской области. Также возможно ознакомление с про-
ектом по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 (каб. 40), с 10.00 час. до 
16.00 час., ежедневно, кроме субботы и воскресенья. 

Проведение собрания назначено на 18 марта 2022 года, в 09.30, в 
зале заседаний администрации Киржачского района Владимирской 
области, по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, 1 этаж (актовый зал). 

Проект планировки и межевания территории для дальнейшего пе-
рераспределения границ земельного участка с кадастровым номером 
33:02:020908:495, расположенного по адресу: Владимирская обл., 
Киржачский р-н, д. Савельево,  ул. Центральная, д. 37, размещен на 
официальном сайте администрации Киржачского района Владимир-
ской области www.kirzhach.su. 

В период размещения проекта на сайте и экспозиции проекта пред-
ложения и замечания от участников публичных слушаний, прошедших 
идентификацию в соответствии с законодательством РФ, принимают-
ся по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 в письменной форме.

Начальник отдела архитектуры
 МКУ «УЖКХАИСКР»                                                                 ЛАГУТИН А. А.

ОПОВЕЩЕНИЕ
о проведении общественных обсуждений 

или публичных слушаний по вопросу утверждения проекта 
планировки и межевания территории садоводства в границах

 земельного участка с кадастровым номером 33:02:021121:388,
площадью 66186 кв м., расположенного по адресу: 

Владимирская область, Киржачский район, 
МО Горкинское (сельское поселение), д. Юрцово, ДНП «Лесное»

На общественные обсуждения или публичные слушания представ-
ляется проект планировки и межевания территории садоводства в гра-
ницах земельного участка с кадастровым номером 33:02:021121:388, 
площадью 66186 кв. м, расположенного по адресу: Владимирская 
область, Киржачский район, МО Горкинское (сельское поселение), д. 
Юрцово, ДНП «Лесное».

Установить срок проведение общественных обсуждений или пу-
бличных слушаний со дня оповещения о начале общественных об-
суждений или публичных слушаний жителей, об их проведения до дня 
опубликования заключения о результатах общественных обсуждений 
или публичных слушаний.

 Экспозиция проекта представлена по адресу: г. Киржач, ул. Сере-
гина, д. 7, на информационном стенде администрации Киржачского 
района Владимирской области. Также возможно ознакомление с про-
ектом по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 (каб. 40), с 10.00 час. до 
16.00 час., ежедневно, кроме субботы и воскресенья. 

Проведение собрания назначено на 18 марта 2022 года, в 10.00, в 
зале заседаний администрации Киржачского района Владимирской 
области, по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, 1 этаж (актовый зал). 

Проект планировки и межевания территории садоводства в грани-
цах земельного участка с кадастровым номером 33:02:021121:388, 
площадью 66186 кв. м, расположенного по адресу: Владимирская 
область, Киржачский район, МО Горкинское (сельское поселение), д. 
Юрцово, ДНП «Лесное», размещен на официальном сайте админи-
страции Киржачского района Владимирской области www.kirzhach.su. 

В период размещения проекта на сайте и экспозиции проекта пред-
ложения и замечания от участников публичных слушаний, прошедших 
идентификацию в соответствии с законодательством РФ, принимают-
ся по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 в письменной форме.

Начальник отдела архитектуры
 МКУ «УЖКХАИСКР»                                                                  ЛАГУТИН А.  А.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА КИРЖАЧ
10.02.2022 г.                                                                                                №   124       

О подготовке  проекта  внесения изменений в Генеральный план 
муниципального образования городское поселение 

город Киржач Владимирской области 
В целях определения назначения территории  города Киржач Кир-

жачского района Владимирской области, исходя из социальных, эко-
номических, экологических и иных факторов для обеспечения устой-
чивого развития территории, развития инженерной, транспортной и 
социальной инфраструктур, обеспечения учета интересов граждан и их 
объединений в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г.  
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№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», ста-
тьями 23, 24, 25 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Законом Владимирской области от 
13.07.2004 года № 65-ОЗ «О регулировании градостроительной деятельности на территории Владимир-
ской области», руководствуясь Уставом муниципального образования город Киржач постановляю:

1. Осуществить подготовку проекта внесения изменений в Генеральный план  муниципального образова-
ния городское поселение город Киржач Владимирской области, утвержденный  решением Совета народ-
ных депутатов Киржачского района от 28.08.2009 года № 58/846.

2. Создать комиссию по подготовке проекта внесения изменений в Генеральный план  муниципального 
образования городское поселение город Киржач Владимирской области, утвержденный  решением Совета 
народных депутатов Киржачского района от 28.08.2009 года № 58/846.

3. Утвердить Положение о комиссии по подготовке проекта внесения изменений в Генеральный план  му-
ниципального образования городское поселение город Киржач Владимирской области и ее состав соглас-
но приложениям № 1 и № 2.  

4. Комиссии в срок до 01 августа 2022 года провести работы по подготовке проекта внесения изменений 
в Генеральный план  муниципального образования городское поселение город Киржач Владимирской обла-
сти в порядке, предусмотренном Градостроительным кодексом Российской Федерации.

5. Контроль  за исполнением данного постановления оставляю за собой.
6. Постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования) и подлежит 

размещению на официальном сайте администрации города Киржач Владимирской области.
Глава администрации         Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

Приложение № 1
ПОЛОЖЕНИЕ 

о комиссии по подготовке проекта внесения изменений 
в Генеральный план  муниципального образования городское поселение город Киржач 

Владимирской области 
1. Общие положения
1.1. Комиссия по подготовке проекта внесения изменений в Генеральный план  муниципального образо-

вания городское поселение город Киржач Владимирской области  (далее – Комиссия) создается в целях 
подготовки проекта внесения изменений в Генеральный план  муниципального образования городское по-
селение город Киржач Владимирской области (далее – проект изменений в Генеральный план).

1.2. В своей деятельности Комиссия руководствуется законодательством Российской Федерации,   
субъекта  Российской  Федерации, нормативными правовыми   актами органа местного самоуправления, 
настоящим Положением.

1.3. Комиссия    осуществляет    свою    деятельность    во    взаимодействии с органами государственной 
власти, структурными подразделениями администрации города Киржач, муниципальными предприятиями, 
учреждениями.

2. Задачи и функции Комиссии
2.1. Комиссия создаётся в целях обеспечения общего руководства работ, анализа, поверки и оценки, 

подготовленных по её заданиям материалов при подготовке проекта изменений в Генеральный план.
2.2. Для выполнения возложенных задач Комиссия осуществляет следующие функции:
- обеспечение порядка подготовки проекта изменений в Генеральный план;
- согласование  проекта изменений в Генеральный план в порядке, установленном уполномоченным Пра-

вительством Российской Федерации федеральным органом исполнительной власти;
- организация и проведение в установленном порядке публичных слушаний по проекту изменений в Ге-

неральный план;
- рассмотрение иных вопросов, связанных с подготовкой проекта изменений в Генеральный план.
3. Порядок работы Комиссии.
3.1. Заседание  Комиссии  ведёт  председатель Комиссии, а в его отсутствие заместитель председателя 

Комиссии.
3.2. Комиссия самостоятельно определяет порядок своей работы путем составления плана работы Ко-

миссии. Время, место  и повестка дня очередного  заседания определяются председателем или его заме-
стителем. Члены Комиссии уведомляются о месте, дате и времени проведения заседания Комиссии теле-
фонограммой не позднее, чем за три дня до назначенной даты.

3.3. Комиссия правомочна принимать решение, если на нем присутствуют не менее половины членов 
Комиссии. 

3.4. Решения Комиссии принимаются путём открытого голосования, простым большинством голосов. 
При равенстве  голосов  голос председательствующего  является решающим.

3.5. Итоги каждого заседания оформляются протоколом, который  подписывает председательствующий 
на заседании и секретарь комиссии, ведущий протокол. К протоколу могут прилагаться копии материалов, 
связанных с темой заседания.

3.6. На заседания Комиссии могут приглашаться представители органов государственной власти, орга-
нов местного самоуправления, общественного объединения, иных организаций, физические лица.

Приложение № 2
Состав комиссии по  подготовке проекта внесения изменений 

в Генеральный план  муниципального образования 
городское поселение город Киржач Владимирской области 

1. Председатель Комиссии:
- Мошкова Марина Николаевна – заместитель главы администрации г. Киржач по вопросам  жизнеобе-

спечения.
2. Заместитель председателя Комиссии:
- Губарева Светлана Николаевна – заведующий отделом по имуществу и землеустройству администра-

ции г. Киржач.
3. Секретарь комиссии:
-Кученкова Елена Игоревна – заведующий отделом по архитектуре администрации г. Киржач.
4. Члены Комиссии: 
- Тюленев Валентин Георгиевич  –  глава г. Киржач  (по согласованию).
- Корогодина Виктория Васильевна – заведующий юридическим отделом администрации г. Киржач;
- Мукминова Анна Васильевна – заместитель заведующего отделом по имуществу и землеустройству 

администрации г. Киржач;
- Опальченко Татьяна Владимировна - директор муниципального казённого учреждения «Управление го-

родским хозяйством» города Киржач Киржачского района Владимирской области (по согласованию).

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ФИЛИППОВСКОЕ

От  30 декабря 2021 года                                                                                                                                                     № 7/25
О внесение изменений в решение Совета народных  депутатов муниципального образования 

Филипповское Киржачского района от 18.12.2020г. № 9/26
«О бюджете муниципального образования Филипповское 

Киржачского района на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов»
Рассмотрев предложение администрации муниципального образования Филипповское Киржачского 

района о внесении изменений в решение Совета народных депутатов муниципального образования Фи-
липповское Киржачского района от 18.12.2020 г. № 9/26 «О бюджете муниципального образования Филип-
повское Киржачского района  на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов», Совет народных депутатов 
муниципального образования Филипповское Киржачского района решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов муниципального образования Филипповское Кир-
жачского района от 18.12.2020 г. № 9/26 «О бюджете муниципального образования Филипповское Кир-
жачского района  на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов»,  следующие изменения:

1.1.  В п.п.1.1. раздела 1 цифры «48572075,52» рублей - заменить цифрами  «70609894,51» рублей; 
1.2.  В п.п.1.2. раздела 1 цифры «53530228,50» рублей - заменить цифрами «52021158,35» рублей;
1.3. Утвердить предельный размер профицита бюджета муниципального образования Филипповское 

Киржачского района на 2021 год в размере 18588736,16 рублей; 
1.4. В приложение № 3 «Поступление доходов в бюджет муниципального образования Филипповское 

Киржачского района  на 2021 год» внести изменения и дополнения согласно приложению № 1 к настоящему 
решению; 

1.5. В приложение № 5 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования Фи-
липповское Киржачского района на 2021 год», приложение № 7 «Распределение бюджетных ассигнований 
по целевым статьям (муниципальным программам и внепрограммным направлениям деятельности) груп-
пам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета муниципального образо-
вания Филипповское Киржачского района на 2021 год» внести изменения, согласно приложений № 2 и № 3 
к настоящему решению;

1.6. Приложение № 4 «Источники финансирования дефицита бюджета муниципального образования Фи-
липповское Киржачского района на 2021 год» - изложить в новой редакции, согласно приложения № 4 к 
настоящему решению.

2. Решение вступает в силу с момента его принятия и подлежит официальному опубликованию в газете 
«Красное знамя».

Глава муниципального образования
Филипповское Киржачского района: Н. Н. ВАСИЛЬЕВА.

Приложение № 1
Поступление доходов в бюджет 

муниципального образования Филипповское Киржачского района 
на 2021 год 

рубли

Приложение № 2
Ведомственная структура расходов бюджета 

муниципального образования Филипповское Киржачского района 
на 2021 год

рубли
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ЛАГУНА Александра Викторовича
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